



Chers Amis,

Je vous adresse un petit courrier de fin d'année 2022 pour vous informer sur le devenir de notre association, qui mérite d'être connue, et je tenais à vous faire un petit rappel sur notre existence. Notre association, créée le 10 mars 2017, a pour mission d'entretenir la mémoire de l'Histoire auprès des générations actuelles et futures par la création, l'aide à la réalisation, la recherche de sponsors et de fonds afin de permettre l'ouverture, la pérennisation et l'évolution d'un musée retraçant les principaux conflits du XXème siècle (première et seconde guerres mondiales, guerres de décolonisation, guerres du Golfe et d'Irak) au travers d'une collection privée d'armes neutralisées, d'uniformes, de matériels et de documents appartenant à Monsieur Philippe LE PIMPEC. Dans un but purement didactique et pédagogique l'ensemble de ces objets est accompagné d'une importante documentation et d'explications qui permettront aux visiteurs d'enrichir leurs connaissances de l'Histoire.

Une Assemblée Générale Extraordinaire de l'association MI AIME MON MUSE s'est tenue dans les locaux de Bois-Court (Siège Social) le samedi 19 novembre 2022. Le but était d'élire un nouveau bureau suite à l'impossibilité pour Monsieur Charles Emile GONTHIER de rester au poste de président. (La nouvelle législation interdit à un élu de présider une association) Aucune candidature n'a été déposée pour l'élection du nouveau bureau hormis celle de celui déjà en place. Ce bureau reste donc en fonction et après délibération de ses 4 membres (isolés) les postes sont attribués ainsi :

- Président : Monsieur Yves MILLET,
- Vice-président : Monsieur Charles Emile GONTHIER,
- Trésorier : Monsieur Richard DI-PIAZZA,
- Secrétaire : Monsieur Philippe LE PIMPEC

Il est à noter que le poste de vice-président est privé de toutes activités au niveau financier.

L'action du président va s'orienter sur deux principaux axes : la communication afin de faire mieux connaître notre projet de musée et le recrutement de nouveaux adhérents afin de renforcer l'association.

Une problématique est que l'association a, jusqu'à présent, organisé ses Assemblées Générales en fin d'année (notamment pour cause de Covid) et que donc les adhérents paient leur cotisation pour l'année en cours. La décision est donc prise de planifier dorénavant les Assemblées Générales au mois d'avril, la prochaine aurait lieu le 16 avril 2023. Le montant de la cotisation reste à 20,00 € (avril 2023 à avril 2024).

Afin de faire mieux connaître notre association, le président souhaite pouvoir compter sur un correspondant dans chaque commune et

associations patriotiques de l'île qui serait l'interlocuteur auprès des adhérents et remonterait d'éventuelles idées et informations. Il pourra également diriger les dons d'équipements ou de matériels provenant de soldats ou de leurs proches (familles, amis) vers l'association afin qu'ils soient exposés dans le musée. Bien entendu ce correspondant devra logiquement être adhérent à l'association MI AIME MON MUSE. Si vous vous sentez motivé pour nous rejoindre et devenir un de nos correspondants faites vous connaître auprès du président au 0262 37 12 78 ou 0692 25 78 45.

Ce musée, véritable lieu de mémoire unique dans l'Océan Indien, verra le jour fin 2023 après 7 ans d'attente. Nous disposerons de plus amples informations sur le choix du site après décision de M. le Maire du Tampon dans la seconde moitié du mois de janvier 2023 : soit près des Grands Kiosques au 27ème ou dans les locaux de M.LE PIMPEC Philippe à Bois-Court.

Pour conclure je voudrais remercier certains de nos adhérents pour leur investissement au sein de l'association :

- M. LE PIMPEC Philippe, propriétaire de la collection de matériel historique militaire, pour ses différentes interventions dans les établissements scolaires, les médiathèques et les mairies.
- l'ARBA (l'Association Réunionnaise des Blessés des Armées) présidée par M. NIVAROSA Frédéric pour son précieux soutien et pour la réalisation de 6 vitrines offertes à MI AIME MON MUSE.
- M. QUIRIET Thierry pour son implication dans l'établissement de la documentation du musée et dernièrement pour son intervention à la médiathèque du PORT.
- M. DI-PIAZZA Richard pour la réalisation du site Internet et des plans du projet.
- M. GONTHIER Charles Emile pour son engagement et sa persévérance auprès des différents organismes publics.

Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année et vous présente mes meilleurs vœux 2023 à tous.

M.MILLET Yves
Président de l'Association
Mi aime mon musée.
Site Internet: www.veterans.re